

Zentralschweizer Jugitag 2011 in Eschenbach

Am 15. Mai 11 fand der Zentral-CH Jugitag der Sport Union in Eschenbach statt. Der TV Santenberg trat mit 5 Gruppen an und kämpfte in verschiedenen Disziplinen um Punkte.

Mit dem 5. Rang erzielten die Knaben und Mädchen der Jugi 3 in der Kategorie B ein hervorragendes Schlussresultat. Und dies trotz eines verpatzten Hindernislaufes. Mit dem 8. Rang der Mädchen der Jugi 1 erreichte eine 2te Mannschaft des TV Santenberg ein super Resultat. Die anderen 3 Mannschaften klassierten sich im Mittelfeld. Bei den ganzen Rangierungen kam jedoch auch der Spass nicht zu kurz. So wurden fleissig Zelte aufgebaut oder Stau Mauern gebaut. Zum Abschluss fand die Kantonalstafette statt, bei welcher wir jedoch nicht vorne mitreden konnten.

Als es zu Regnen begann wurde mit vielen müden Augen die Heimreise angetreten. Gratulation an alle Kinder für die guten Leistungen und ein Dankeschön an die Leiter für ihren unermüdlichen Einsatz.



[Zurück zur News-Übersicht](#)